

Kinder und Jugendliche waren von dieser Freizeit begeistert.

Michaelshof 2009

Bericht von Valentin

Am Freitagabend haben wir uns im Bastelraum getroffen und beraten, was wir in den 3 Tagen alles so machen werden. Dann haben wir Tischtennis gespielt. Anschließend haben wir noch eine Nachtwanderung gemacht.

Am nächsten Tag haben wir gebastelt: Küken, Masken, Spiele aus Holz, Seife und Dosen. Danach haben wir eine Schneerallye gemacht und mussten verschiedene Aufgaben lösen. Dann haben wir für unseren Auftritt am Abend geübt.

Um 20 Uhr war es dann so weit und wir sind aufgetreten. Unser Thema: „Zirkus“. Als erstes bekam jeder ein Schild mit den Worten „Willkommen im Zirkus Fidibus!“



Damit haben wir uns jeder zweimal falsch aufgestellt und beim dritten Mal richtig. Dann hat der Zirkusdirektor (Valentin) die erste Nummer angesagt: „Florian der Floh“ (mit Dustin). Danach kam „Kevin, der Todesspringer“ (mit Kevin, Felicitas und Svenja). Und zum Schluss das Labyrinth, womit wir den Kreuzbundvorsitzenden Walter Krasnik reingelegt haben.

Am Sonntag haben wir noch einmal gebastelt und dann unsere Bastelstücke auch noch ausgestellt.

Anschließend haben wir noch einmal darüber gesprochen, was uns gefallen hat und was wir verbessern würden. Danach ging es wieder nach Hause.

Wir alle freuen uns schon aufs nächste Mal.

Valentin